

Mit Beschluss vom 25. 11. 2015 war die Verwaltungsangestellte Petra Stoffel zur stellvertretenden Betriebsleiterin bestellt worden. Eingetretene Änderungen erfordern ihr kurzfristiges Ausscheiden. Die vorgeschlagene Nachbesetzung stellt die Kontinuität der Betriebsleitung sicher.

Aufgrund bestehender Vertretungsnotwendigkeiten und der anstehenden Arbeiten zum Wirtschaftsplan 2017 ist die Nachbesetzung dringlich, so dass eine vorherige Befassung des Betriebsausschusses Wasserwerk zeitlich nicht möglich ist.